

会長のひとりごと 【賃貸経営】

Vol. 101

2021 5月



アサヒグローバルホーム(株)代表取締役会長
ゴールドトラスト株式会社 取締役会長
ゴールドエイジ株式会社 取締役会長

文/久保川 議道

text:Yoshimichi Kubokawa

1200戸所有99%入居率オーナーが語る財産を作る賃貸経営

コロナ第4波は『第1波』

全ての「会長のひとりごと」が
WEBで読める!
『くほかわよしみち.com』
毎月20日更新!!

くほかわよしみち.com

検索



- asahiglobal.co.jp
- super-chintai.com
- goldtrust.co.jp
- otona-souzouku.com
- goldage.co.jp
- kubokawayoshimichi.com

4月25日(日)からまた緊急事態宣言となってしまいました。『第4波の感染防止対策』ですが、私の考えでは政府の対策は間違っていると思います。今回のコロナは第4波ではありません。今までのコロナは第3波で終息しています。

この第4波は『新しいコロナの第1波』であるということ。そしてこの第1波は2020年1月から発生したコロナのよう、感染力の弱い、致死率の低い『弱毒性』で、若者や子供には移らない、移ったとしても死亡しない『優しいコロナ』ではありません。これは『強毒性』のコロナなのです。感染力が異常に強く、若い人や子供にも感染しやすく、感染すると致死率も高くなります。

今回のコロナは優しいコロナではなく『恐いコロナ』だとご理解ください。だから政府の対策は間違っています。その理由は①緊急事態宣言などではこの強毒性の第1波は止められません。②そしてまずは今回の恐いコロナの実態の正しい情報を国民に知らせるべきです。国民が不安になつたとしても、正しい情報は伝えるべきです。

③早くワクチンを接種すべきなのに、輸入が遅れているとか…ワクチンはあるのに注射をする人が不足しているとか…。バカな話はやめてもらいたいもので

す。もうすでに政府はコロナ対策に230兆円(IMF発表)も国民の税金を使っているのに…。い加減にバカな話はやめてください。

④日本は世界中で1番の人口当たりのお医者さんの人数や、入院のベッド数があるのになんて重症者の入院の受け入れができないのでしょうか?。入院できなくて、救急車も来てくれなくともいいということ。抗ウイルス噴霧器を5,000万円でも1億円でも幾ら使つてもいいということ。抗ウイルス噴霧器をあと100台買う。PCR検査や抗原検査キットの在庫を3倍にする。ヘルパーさんなどのコロナ検査を毎週行う。そして(入院先の病院がないので救急搬送できな)死亡している人がいるのに。政府はそもそもコロナ患者の受け入れのベッド数を増やす努力を全くしていません。⑤ベッド数は世界「多いのにコロナ入院のベッド数は世界「少ない」…。不思議な話です。

⑥そして国民に自粛ばかり要求して飲食店ばかり閉店させて、100歩譲って今までの優しいコロナならそれでもいいでしょう(もう済んだ話だからつべこべは言いません)。しかし今回恐いコロナの第1波はそんなだらしない対策では国民を守れないので。医師会に全面的に協力してもらうこと。コロナ対策資金を出すこと。法律を改正して法的な強制力でコロナ対策を実施すること。諸外国は全て行ってい、世界中の常識を実行することです。

しかし内閣支持率が下がることは、政

府は絶対にないのです。あ~あ。
はいはい、文句はこれくらいにして、私は私の考えで実行することを、ゴールドエイジの役員にお願いしています。この恐い第1波を止めるためなら①お金で済むことなら幾らでも使いなさい。5,000万円でも1億円でも幾ら使つてもいいということ。抗ウイルス噴霧器をあと100台買う。PCR検査や抗原検査キットの在庫を3倍にする。ヘルパーさんなどのコロナ検査を毎週行う。そして(入院先の病院がないので救急搬送できな)死亡している人がいるのに。政府はそもそもコロナ患者の受け入れのベッド数を増やす努力を全くしていません。⑤ベッド数は世界「多いのにコロナ入院のベッド数は世界「少ない」…。不思議な話です。

⑥そして国民に自粛ばかり要求して飲食店ばかり閉店させて、100歩譲って今までの優しいコロナならそれでもいいでしょう(もう済んだ話だからつべこべは言いません)。しかし今回恐いコロナの第1波はそんなだらしない対策では国民を守れないので。医師会に全面的に協力してもらうこと。コロナ対策資金を出すこと。法律を改正して法的な強制力でコロナ対策を実施すること。諸外国は全て行ってい、持ち出さないことです。

さて、『強毒性コロナ』の第1波を止めなければなりません。

(この文章は4月26日に記述しました。)

わくわく

夢ニュース【賃貸経営】



早期満室御礼!
近鉄四日市富田駅前の新築マンション

2戸×4階=8戸、オートロック付、設備充実のファミリー向けの高級賃貸物件です。
フラウンとページュのタイル基調にした落ち着きのあるシンプルなデザイン。
エントランスは爽やかで高級感のあるホワイト色の300角タイルで仕上げています。

2021

5月
No.101

